

L'une est aussi grande et athlétique que l'autre est petite et menue. Margot Monmousseau et Sarah Lemoine, toutes deux licenciées à la Société de natation de Versailles (SNV), ont pourtant un point commun : celui d'être deux jeunes nageuses d'exception, chacune dans leur discipline.



ET AUSSI...



43 SPORT : MARGOT MONMOUSSEAU ET SARAH LEMOINE

MARGOT MONMOUSSEAU

Deux fleurons versaillais de la natation française

SARAH LEMOINE

Présentée comme la « nouvelle Manaudou », Margot Monmousseau a ainsi décroché pas moins de 4 médailles chez les minimes lors du dernier championnat de France. À tout juste 15 ans, cette versaillaise s'est fait une spécialité des distances rapides. Ses performances lui ont valu d'être sélectionnée aux championnats d'Europe juniors à Belgrade du 30 juillet au 3 août et de remporter le relais 4 X 100 m nage libre. Sur 50 m dos, elle a même réalisé son meilleur temps, devenant au passage la 2^e française sur la distance ! Pas question pour autant de se laisser griser par ces

succès. Margot, qui est issue d'une famille de nageurs, garde la tête sur les épaules. Priorité d'abord à ses études (elle est en seconde), au sein du Pôle espoir de Dijon. Et à ses résultats. « Seul le travail paye », lâche-t-elle, prête à tous les sacrifices, avant de rejoindre le bassin de Montbauron.

Toute aussi déterminée, Sarah Lemoine a su faire de son petit gabarit un atout de... taille et de poids ! Peu connue du grand public, sa spécialité, l'eau libre, n'en est pas moins spectaculaire et exigeante. Sarah enchaîne en effet les kilomètres (jusqu'à 25 à la suite !), en piscine, lac ou rivière, avec, à la clé, un double

titre de championne de France minimes sur 5 km (en contre la montre et en nage libre) et le meilleur temps français actuel dans sa catégorie. « J'ai toujours aimé nager. Grâce aux horaires aménagés du collège Rameau, je peux mener de front mes études et le sport ».

Autant d'espoirs riches en promesses pour le club de natation versaillais, qui a réussi cet été à emmener plus d'une vingtaine de licenciés en championnat de France, sous la houlette de Fabienne Charlopin, l'entraîneuse du groupe compétition. Aujourd'hui la SNV est ainsi l'un des meilleurs clubs du département en la matière !